

2019年平成31年
1月8日発行
No. 10



幕張北4丁目自治会
びわ広場

幕張4丁目639番地



共用部東部分の除草をしました

8月4日 参加者:6名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②岩井菜園からスイカが配られました。



岩井菜園のスイカを食べました

9月1日 参加者:5名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。

10月6日 参加者:6名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②共用部の西側と中央に冬野菜(聖護院カブ、小松菜、春菊、京水菜、サラダ菜)の種を蒔きました。



東門扉部の除草をしました



共用部西側に柵を切り、肥やしを入れる

11月3日 参加者:7名

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②10月に蒔いた冬野菜の芽が随分育ちましたが、猫が荒らしたところは追加の種を蒔きました。



共用部東部分の除草をしました

12月1日 参加者:7名

- ①東門扉部の除草をしました。
- ②共用部の除草をしました。
- ③岩井菜園から京水菜、聖護院カブが配られました。
- ④会費の1000円を集めました。



共用部の除草をしました

2018年も穏やかな年末を迎えました。10月に蒔いた冬野菜も順調に育ち正月用の野菜として各家庭のテーブルに載ることになりました。